



8 Pièces

327 m<sup>2</sup>

Réf. 83431417

1 850 000 €

Antibes

Maison à vendre (06600)

**résidences**  
**immobilier**



# résidences immobilier

Co-Exclusivité Située dans un quartier résidentiel prisé d'Antibes, cette villa d'exception de 327 m<sup>2</sup> allie confort, modularité et une vue panoramique époustouflante sur la mer, Antibes, le littoral vers Nice et les montagnes. Villa principale Rez-de-chaussée : Un appartement indépendant de 67,87 m<sup>2</sup> comprenant 2 chambres, un séjour lumineux avec cuisine ouverte, une salle de douche, et un accès direct aux terrasses et au jardin. Un immense garage de 151 m<sup>2</sup>, pouvant accueillir au moins 4 voitures, est également accessible depuis cet étage. Appartement principal : 280 m<sup>2</sup> Un vaste espace de réception ...

Co-Exclusive Located in a highly sought-after residential area of Antibes, this exceptional villa of 327 m<sup>2</sup> offers comfort, flexibility, and breathtaking panoramic views of the sea, Antibes, the coastline towards Nice, and the surrounding mountains. Main Villa Ground Floor: An independent apartment of 67.87 m<sup>2</sup> featuring 2 bedrooms, a bright living room with an open kitchen, a shower room, and direct access to the terraces and garden. This floor also includes a vast 151 m<sup>2</sup> garage that can accommodate at least 4 cars and additional storage space. Main apartment : (280 m<sup>2</sup>) A spacious 63.75 m<sup>2</sup> ...

**JJC INTERNATIONAL**

27 Bd Albert 1er - 06600 ANTIBES

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

